

日本共産党

あたご・台場
赤坂・六本木
後援会

2010年11月

杉浦 雄雄 ○九〇―五四〇―一六三三九
浅野 昭二 ○九〇―二四五六一四〇九三
斉藤 正一 三四七〇―一六九七

(部内資料)

共産党は「なんでも反対」ではありません 56%に賛成

国保料値上げなどには反対

共産党区議団は、区長提案の議案に対して、区民に良いものは賛成しています。この四年間では五六%に賛成です。国民健康保険料の毎年引き上げや福祉会館の運営を民間に丸投げする指定管理者制度など、区民にとって良くないものにはキッパリ反対しています。

条例を提案し区政を動かす 中学生まで医療費無料など

いのくま区議は、区民の切実な要求をまとめ、議会で条例を提案してきました。その結果、子ども医療費は中学三年まで完全無料。卒業アルバム作成費などの助成。出産費用の補助など全国に誇れる制度が実現しました。区民からも大歓迎されています。

共産党以外のオール与党は、国保料引き上げにも森ビルなどへの再開発補助金にも「なんでも賛成」です。



「超高層ビルはもういらない」。圧倒的な区民の声です、今後九年間で二八〇億円もの再開発への補助金をやめること、高さ制限で巨大ビル建設に歯止めをかけることを提案し続けてきました。他の会派・議員は、森ビルなどへの再開発補助金に賛成しています。

「一律の制限は考えていない」 高さ制限 区の姿勢

区議団が毎年取り組んでいる「区民アンケート」でも、約八割が「高さ制限が必要」、「超高層ビルはこれ以上要らない」と回答しています。

この間、区は、「港区にふさわしい高さ制限を設定して」と答えてきましたが、具体的内容は明らかになっていませんでした。

いのくま区議は、「再開発事業」や「総合設計制度」などをはずす「高さ制限」ではなく、港区内のどこでも、どんな手法でも「これ以上の高さは認めない」という絶対高さ制限の設定をするべきだと質問しました。

これ以上超高層ビルはいらない 高さ制限で大規模開発に歯止めを

これに対して区は、「区内一律に決まった数値で高さ制限を行うことは考えていない」と答弁。結局は再開発などの手法を使えば、抜け穴だらけの制限となり区民の望みとはかけ離れた姿勢です。

港区議団の ホームページが 大きく変わります。

12月1日公開です。

港区議団 ← 検さく
で見てくださいね!

いのくま正一のブログ

探訪 芝公園

上野、浅草、深川、飛鳥山と共に日本で最も古い公園の一つで、明治6年の太政官布達により日本で最初の公園として指定されたとのこと。もともとは増上寺の境内を含む広い公園でしたが、戦後の政教分離により境内の部分は除かれ、現在のような公園になったようです。古い公園らしくケヤキやイチヨウなどの大木が見られます。

見所は増上寺（公園ではありませんが）や将軍家墓所（4月に一般公開されます）、丸山古墳、東京タワーなど。3月下旬から4月上旬にかけては花見客で賑わいます。秋には「もみじ谷」や「もみじの滝」、「弁天池」周辺の紅葉も色つき、四季折々の自然の姿を見せてくれます。また、台地状の公園にさらにこんもりとした丘になった「丸山古墳」の頂上からは周辺の様子も見る事ができます。

区立芝公園には「平和の灯」が設置されています。



平和の灯

赤旗祭りが 四年ぶりに開催

秋晴れ 人の波 笑顔

第40回赤旗まつりが六日七日江東区夢の島公園で開かれ、十数万人が参加しました。後援会からも多くの人が参加しました。後援会ではトン汁をつくるなど、来年の、いのかま区議四選に向けて交流を深めました。

